
令和元年 12 月定例役員会の報告 

日時：令和元年 12 月 6 日（金） 18：30～21：00 

場所：アルカディア市ヶ谷 4 階「飛鳥」 

出席：役員 24 名出席 

 

議事に先立ち手塚会長より挨拶と報告があった。 

・新天皇即位、ノーベル賞、ラグビーなど晴れやかな話題の一方で未曾有の災害もあり、 

 波乱の一年となった印象である。 

・10 月 26 日 仙台美入野会総会に出席。今年で 45 周年となる。41 名が出席。 

 副会長 小野美恵子氏（63 期）が退任。新たに佐藤讓氏（63 期）、中井朋子氏（72 期）が 

 新任副会長となった。 

 

【議事】 佐野幹事長より以下の議題について報告があった。 

 

１． 「秋の集い・芋の子汁会」の報告・反省 

・会の進行は概ね予定時間通りでスムーズな進行。芋の子汁の評判も上々であった。 

・参加者が減少、今後の動員数増加策について知恵を出し合っていきたい。 

 2015 年／129 人  2016 年／130 人  2017 年／130 人  

2018 年／113 人  2019 年／100 人 

  「秋の集い・芋の子汁会」収支 

  ・参加者減による当日会費収入減はあるも諸々工夫してムダを排除しほぼ見込み通り 

   の収支となった。 

   

２． 令和２年度事業計画（素案） 

・「定例役員会」「春の総会・新入会員歓迎会」「秋の集い・芋の子汁会」の予定報告 

 

３． 令和元年度の年会費・維持会費納入状況 

・昨年同時期対比で納入額、納入率とも遅れており、未納入会員への働きかけが必要。 

 

４． その他 

・次年度は５年に一度の名簿作成の年であり、進め方について関係役員で相談を開始 

する。長期に亘る会費未納入会員の取り扱いについて、この機に対応方針を検討。 

 

※ 会議終了後引き続き忘年会を行い、互いの今年の労をねぎらい１年の締めくくりとした。 

 

以上 


